

## コーヒー・紅茶の香りを歌声に乗せて♪ (´θ`)/



写真左上:スタッフのアコースティックで唄う患者様 右上:歌詞カードを見て大合唱する患者様(画像はプライバシー保護の為加工しております)

今回のセンター便りは、喫茶くつろぎ特集です!

4月17日、喫茶くつろぎが開催されました。春を感じられるストロベリーケーキと共に、コーヒー(フルーマウンテン、モカの2種)、紅茶(アールグレイ、ダージリンの2種)からお飲み物をお選びいただきました。

4月の喫茶は、昭和30年代に新宿より流行した「歌声喫茶」をイメージしました。「歌声喫茶」について、皆さんご存知でしょうか?当時の流行歌や唱歌、労働曲やロシア民謡などを喫茶店内で演奏し、歌を楽しんだそうです。労働運動や学生運動の高まりと共に、人々の連帯感を生む歌声喫茶の人気は増していったそうです。そのような雰囲気を楽しんでいただくべく、作業療法科職員によるアコースティック演奏に乗せ、「青い山脈」や「高原列車は行く」を皆さんで大合唱しました♪歌に合わせて振付を披露してくださる方もおられ、大変にぎやかな喫茶になりました。

(作業療法士 八木正樹)

## 今度はアダルトテイストなムードのある喫茶です



5月29日には、「店長おススメのコーヒー」をテーマにした喫茶くつろぎが開催されました。今回の「おススメコーヒー」は「グアテマラフレンドの深煎りコーヒー」です。グアテマラは中米に位置する国で、そのコーヒーは薫り高いことで人気があります。その他、お飲み物は定番人気のフルーマウンテンコーヒー、紅茶2種から、スイーツは、バナナケーキ、いちごミルクケーキの2種からお選びいただきました。店内では Dave Brubeck(テイブ・フルーベック)のJAZZナンバーがながれ、「落ち着いた大人の雰囲気」を楽しんでいただきました。

来月は和風喫茶と題しまして、手打ちそばの実演・提供もございます。そちらの様も、次号のお便り内でご紹介させて頂く予定です。是非お楽しみに! (作業療法士 八木正樹)

写真上:メニューを選びオーダーを待っている患者様(プライバシー保護の為、画像は加工しております)

編集後記 梅雨の季節に入りましたが、個人的にはW杯予選で本戦進出を決めた試合はサッカーを知らない自分でも気付いたら絶叫していました。頑張れ日本!当センターも負けないうらい良い企画を立てます。医療相談室室長 大瀧